

Humberto Díaz Casanueva:

Postula a Nobel de la Paz

La Sociedad de Escritores de Chile está postulando al poeta y ex diplomático Humberto Díaz Casanueva (1906), para el Premio Nobel de la Paz, dada su preocupación "por la trágica etapa crítica que le

está tocando vivir a algunos pueblos".

Díaz Casanueva, premio Nacional de Literatura 1971, reside actualmente en Nueva York y literariamente se ubica dentro de los poetas herméticos, metafísicos o intelectualistas.

Como un caso curioso, el poeta será el único vate de la década 1970-1980 que reciba la más alta distinción de las letras chilenas.

Postula a Nobel de la Paz. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Postula a Nobel de la Paz. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)